

2022年3月8日（火）

### 新型コロナウイルスの院内感染について

3月1日、当院の病棟で勤務する看護職員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。

判明後早々に所轄保健所の指示に基づき他の濃厚接触者の特定を慎重に行い、当該病棟の入院患者さん及び関連する職員を対象にスクリーニング検査を実施した結果、同日に入院患者さん1名と看護職員1名の陽性が確認され、以後、翌3月2日に同室の入院患者さん1名、3月3日に看護職員1名、3月6日に入院患者さん2名、3月7日に入院患者さん4名、これまでに、当該病棟の職員3名、患者さん8名の陽性が確認されました。

現時点においては、さらなる感染拡大は認めていないものの、引き続き、PCR検査などの必要な対応を順次行ってまいります。

また、当該病棟については、新規入院を停止しておりますが、その他の外来診療及び入院については、通常の医療を継続しています。

新たな情報については当ホームページにて報告いたします。

皆様にはご心配をお掛けいたしますが、引き続き感染拡大防止に努めてまいりますのでご理解・ご協力の程よろしく願いいたします。